
要 旨 

市議会棟は、市庁舎と同じ 1972 年に竣工した。その後、市庁舎や区役

所など市関連施設のバリアフリー化は進んだが、市議会棟の傍聴席だけ

はバリアフリー化されていない。 

私は、小倉タイムスの記者として 20 年ほど市議会を傍聴してきたが、

高齢の傍聴者にとって３階の傍聴席までの急階段を上るのは難行である。 

３階まで急階段を避けてエレベーターで行くことはできるが、そのあ

とは手すりのない急階段を下りて傍聴席に着席し、傍聴後は再び急階段

を上らなければならない。近隣の市町議会の傍聴席には見られない難行

苦行である。 

ついては、次のとおり措置していただきたい。 

記 

１ 議会棟の中庭に傍聴席まで直行するエレベーターを設置すること。 

２ 傍聴席の車椅子用スペースを一部スロープ化し、手すりを設置する

こと。 
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